



# 生徒指導だより(R7第10号)

(通算10号)

令和8年2月12日

立春の候、保護者の皆様におかれましては、ご清栄のこととお喜び申し上げます。

いまだに感染症については油断できない状況です。生徒はマスク着用・手洗い・消毒など感染対策をしながらの活動をしています。ご家庭でも引き続き感染対策や日頃の生徒の観察などご協力をお願いします。

さて、生徒たちは今月高校入試に伴う家庭学習日があります。また1・2年生は2月12日から学年末考査もあります。進級に関わる大事な試験なので計画的な学習を行いましょう。また、季節の変わり目と共に生徒の気持ちも不安定になりがちです。何かありましたら、遠慮無く、担任を通じ、学校にご相談ください。

## 情報モラルについて

日頃の本校生徒の情報モラル、特にスマートフォンの使用について、もう一度生徒全員で見直してもらいたいと思います。本校のスマートフォンの使用規定については、入学時に生徒全員に配布しています。持ち込みは出来ますが、原則校内での使用は禁止です。授業や部活、行事等では先生方の許可があれば使用できることになっています。しかし、スマートフォンの授業中の無断使用、教室やラウンジ等での無断撮影等が実際には行われ、注意を受ける生徒も見受けられます。昨年他県では相手を傷つける暴力的ないじめの重大事案に繋がるような動画や画像が拡散し、世間から批判を受けた重大な出来事がありました。今でも全国各地で暴力による画像や動画が拡散されている状況です。学校だけでなく、世間の人々が非難をした社会的な問題になっています。相手の気持ちを考えず、人の安心・安全を考えないモラルのない非常識な行動です。



日頃の皆さんのスマートフォンの使用状況や行動を見ていると、同じようなことが起こる可能性が十分にあります。周りが許しても、世間が許してくれません。場合によっては犯罪など取り返しのつかないことに繋がるということを自覚し、スマートフォンや情報機器の使用についてもう一度、生徒全員で考えてください。生徒のみなさんが楽しく、幸せになるような使い方をしてください。

## 予餃会

令和7年度予餃会がメインアリーナで開催されました。生徒有志による歌・ピアノ演奏・バンドなどの例年に無く数多くの個性豊かな発表がありました。3学年のスライドショーでは、クラスの思い出がたくさん上映されました。担任の先生からのメッセージにはたくさんの思いが込められていました。今年度の生徒会行事は全て通常通り行われ、生徒全員が高校生活の良き思い出を作ることができました。



## あいさつ運動・校内マナーアップ運動

1月19日（月）から21日（水）まで風紀委員・交通委員の生徒・担当職員であいさつ運動を生徒玄関、北門、西門で朝の登校時間に合わせて実施しました。また、21日は1学年のPTAの役員の方々にも参加していただき今学期3回目の校内マナーアップ運動も同時に行いました。



学校生活をより快適に過せる雰囲気つくり・自転車ヘルメットの着用推進を目的として学期のはじめを行っています。生徒の自転車のマナーにはまだ課題があります。生徒の安心・安全を守るためにも、引き続き学校全体で呼びかけていきたいと思います。